

串間温泉いこいの里

〒888-0008 串間市大字本城987 TEL 0987-75-2000 FAX 0987-75-2280
 ■営業時間：午前10時～午後10時 ■定休日：毎月第3水曜日

イベントのお知らせ

籠灯庭園ビアガーデン

～「おやじバンド」の生演奏を聞きながら～
 ◎期間＝9月下旬まで
 ◎時間＝午後6時～9時半（オーダーストップ9時）
 ◎料金＝コース中トロAセット5,980円
 （コース中トロ600g、塩ホルモン300g）
 （牛タン100g、焼き野菜1皿）
 ＊塩ホルモンはAコープ大東店取扱品を使用
 ＊平日はご飯+キムチがついてさらにお得！
 ＊その他セット物5種類、単品メニュー10品以上あり
 ＊サラダバーも食べ放題で内容盛りだくさん
 ＊飲み物も前売券利用で生ビール98円、フリードリンクバー300円など品数豊富

今年の目玉はなんといっても
 毎週金・土曜日に「おやじバンド」の生演奏を披露。
 ひと味違った雰囲気ビアガーデンをご期待ください。

観光「トビウオすくい」申込受付中！

◎期間＝9月30日まで ＊ただ今受付中
 ◎時間＝午後7時半～9時（予定）
 ◎料金＝10,000円（1隻チャーター、1～5人まで）
 ※先着400人は乗船料金半額が補助されるモニター事業実施中。詳しくはお問い合わせください。

「風呂の日」好評開催中

～月2回になってさらにお得になりました～
 ＊毎月第1・第3日曜日開催（8月は7日、21日）
 ・空くじなしの抽選会（特賞はペア宿泊券）
 ・レストランでお食事すると1人100円引き
 ・ポイントカード会員はポイントが2倍に！

休館日なしのお知らせ

8月は休館日なしで営業いたします。

FROM EDITOR'S

7月の3連休。皆さんはどうやって過ごしましたか。レジャーに行った方もいれば、のんびり過ごした方もいると思います。わたしは家の掃除、田んぼのあぜ払い、草むしりなど家族サービスばかりでした。おかげで足が筋肉痛…(ナ)

串間の子どもたちはとても素直。問いかけにハキハキと答え、まぶしい笑顔をまっすぐに向けてくる。あまりにかわいくて「のぞいてみる？」とカメラを武器に子どもの気をひくわたし。今月も子どもに囲まれてうれしかった(サ)

いよいよ夏本番。行楽情報などをインターネットで検索しつつ、ふと目についたのが電力会社の電力使用状況。エコ啓発のためか、東日本大震災での事故の影響だろうか。今年も暑い日が続くと思われるが、電力需要が心配だ(ト)

PRESENTS



お便りをくださった方から抽選で、「釜めし」と「豆乳鍋」セットのお食事券を10名様にプレゼント。
 応募締切は8月31日(水)当日消印有効です。

串間市役所総合政策課 情報政策係 行

(No.892/2011.8)

POST CARD

888-8555

お手数ですが50円切手をお貼りください

◎ご氏名
フリガナ _____

年齢 / 歳 性別 / 男・女

◎ペンネームまたはイニシャル _____

※記入がない場合、実名で記載させていただきます。

◎ご住所 □□□□□□□□ _____

電話 () - _____

◎抽選で10名様にプレゼント致します。
 串間温泉いこいの里 お食事券

串

間市青年団協議会に入ってから今年で三年目になります。仕事の関係で知り合った方がたまたまともと串間市出身ではなく長崎出身で、知り合いも全くゼロからのスタートを切ったのが2007年の春。そこから一年後に青年団の行事に参加させていただきます。正式入団したのが2009年の4月からになります。

なぜ、青年団に入ろうと決心したか。それは団員の一人ひとりごとでも楽しく活動していて、そこに惹かれたからです。最初は自分にできるか、かなり不安でした。けれどめったにない機会だと思い、また串間に住む以上は串間の事をもっと知りたいと思うようになっていたことも青年団に入る後押しをしました。青年団に入れば人との出会いが広がり、今まで知らなかった事を知るチャンスがたくさんあります。そう思うと不安な気持ちはだんだん薄れ、頑張ってみようと思えるようになっていきました。

初めて参加した事業は冬に行われた子ども事業でした。運動公園で小学生と一緒にウォークラリーを行い、子どもと一緒に楽しむ行事です。各ポイントに設置されたミニゲームは、青年団のみんながアイデアを出し合って作ったものです。仕事が終わったあとに集まり、コツコツ作り上げた世界に一つしかないものばかりです。自分たちが作ったゲームを子どもたちが笑顔で楽しんでくれているのを見ると、この事業に参加してよかったなあ、やってよかった

串間市青年団協議会に入って

なあと素直に思いました。そして打ち上げのお酒もおいしく頂きました。

青年団活動を通して見えてくるのはだれかがだれかを支えているということ。ごく当たり前の事かもしれないけれどもそう感じます。一つの事業や行事に携わる人の中には、見えないところで頑張ってくれた人が必ずいます。その人たちの存在なくしては事業の成功はありえないと思います。そして事業の成功とは何かという全員が「楽しむ」ことだと思えます。「楽しむ」ことと「楽しむ」ことは似ているようで違います。「楽しむ」ためには準備と時間がかかります。そう簡単にはいかないことも多いです。けれどそれを乗り越えたとき、労力がかかった分だけ大いに「楽しむ」ことができると思っています。そして一人の力は小さいけれど、みんなの力を合わせればできないことなんてなにもないと思えます。

この原稿を書いている時期は、愛宕まつりの参加と、宮崎市の踊りの祭り、「えれこっちゃん宮崎」に宮崎市青年団と合同での参加、そしてビーチバレー実行委員会を立ち上げ、昨年度、口蹄疫の影響で実施できなかったビーチバレーの開催に向けて準備をしている真っ最中です。忙しい時期ですが夏バテしないように力を合わせて頑張りたいと思います。



▲串間市青年団と宮崎市青年団の「えれこっちゃん宮崎」合同練習



Profile

いわたが ゆづ (26歳) / 長崎県佐世保市出身。鹿児島大学農学部卒。南那珂森林組合勤務。青年団3年目。平成23年度串間市青年団協議会会長。今年も皆で団結して、活発な活動を楽しみながら行っています。